Jornadas Rulfianas en Tec Estado de México



Con motivo del centenario del nacimiento de Juan Rulfo, el programa Pasión por la Lectura del Tecnológico de Monterrey en Estado de México organizó *Jornadas Rulfianas*, un evento compuesto por dos sesiones de mesa redonda y la proyección de una película y un documental con temáticas relacionadas con la vida y obra del célebre escritor mexicano.

"Vine al Tec a buscar a un tal Pedro Páramo" fue el nombre designado para la primera mesa redonda, presidida por el Mtro. Isaí Mejía, el Mtro. Moisés Villaseñor y la Dra. Emma Ramírez. Mientras que la segunda, "Esque somos muy Rulfianos" fue presidida por nuevamente por el Mtro. Moisés Villaseñor acompañado por el Mtro. Carlos Sánchez y el Dr. Sergio Rincón.

"Decidí investigar un poco más sobre mi padre a mi manera", comentó Juan Carlos Rulfo, hijo de Juan Rulfo, antes de proyectar un fragmento de su nuevo documental 100 años con Juan Rulfo. Tras 45 minutos de documental, el reconocido documentalista mexicano respondió preguntas de los alumnos en la audiencia y los invitó a participar en el Semestre i con especialidad en cine que se ofrece en el Tec de Monterrey en Toluca.

De manera previa a la muestra del documental de Juan Carlos Rulfo, se proyectó *El gallo de oro*, un clásico del Cine de Oro Mexicano, que se inspiró en la historia homónima de Juan Rulfo y fue dirigida por Roberto Gavaldón con un guión escrito por Carlos Fuentes y Gabriel García Márquez.

Al finalizar, el Dr. José Alfredo Sánchez y el Sr. Tomás Soto llevaron a cabo una sesión de comentarios y discusión sobre aspectos técnicos y narrativos del film.

Juan Rulfo nació el 16 de mayo de 1917 en San Gabriel, Jalisco. Con el paso de los años, la calidad de su escueta obra literaria lo convirtió en uno de los escritores más célebres de la literatura mexicana y latinoamericana. Sin lugar a duda, *El llano en llamas*, su libro de cuentos y *Pedro Páramo*, su única novela, son consideradas como lectura obligada para comprender la mística realidad del pasado y presente de los ámbitos rurales de nuestro país.